

Artikel vom 23.11.2022

Junge Union

Diskussion: Brauchen wir den ÖRR noch?



Intensiv diskutiert wurde auf der gestrigen Veranstaltung „Brauchen wir den ÖRR? Sprechen wir darüber!“ der JU Kreisverband Landsberg am Lech und der Senioren Union Landsberg. Als Diskussionsteilnehmer nahmen Alex Dorow (Ex-Nachrichtensprecher und Abgeordneter im Landtag), Rainer Tief (Hauptabteilungsleiter Archive und Dokumentation beim BR) und Susanne Hornberger (Ex-Journalistin und Pressechefin der

Hanns-Seidel Stiftung) teil. Danke für die fundierten und spannenden Einblicke!